

Kinder für das Lesen begeistern

Lüneburg. Eine besonders schöne „Überraschungs-Lesenacht“ erlebten vor Kurzem 110 Schülerinnen und Schüler in der Schulbücherei der Lüneburger Sankt-Ursula-Schule. Gemütlich eingemullert mit Decken, Kissen und Lieblingskuscheltier lauschten sie verschiedenen Geschichten, die ihnen im Laufe eines Abends von 14 Eltern, Schulmitarbeitenden und Gastvorlesenden erzählt wurden.

„Die Idee dahinter war, die Kinder auf das Lesen der Geschichten so neugierig zu machen, dass sie das vorgelesene Buch selbst ausleihen und es vielleicht komplett lesen wollen“, erläutert Koordinatorin Manuela Müller von der Sankt-Ursula-Schule. Denn der Zugang zu Büchern und zum Lesen sei heute

wichtiger denn je. 110 Kinder hatten sich zur Lesenacht angemeldet und wurden in 14 farblich sortierte Gruppen eingeteilt. „Dieses Mal lief es unter dem Motto ‚Überraschung-Lese-

nacht‘. Das heißt, die Schülerinnen und Schüler konnten sich nicht vorher ein Buch aussuchen, sondern sind mit den Geschichten überrascht worden“, erläutert Müller.



Für alle, die dabei waren, war die Lesenacht ein Erlebnis. Foto: privat

Die Kinder lauschten dabei Geschichten aus Kinderbuchklassikern wie „Das Sams“, „Seeräuber Moses“ und „Grimm und Möhrchen“. In den kleinen Pausen zwischendurch konnten sich alle am Büffet stärken, das von den Helferinnen und Helfern vor den Vorleserräumen aufgebaut worden war. „An der Vielzahl der Anmeldungen erkennt man, dass die Lesenacht sehr beliebt bei den Schülerinnen und Schülern ist“, sagt die Organisatorin. „Der Abend konnte nur stattfinden, weil sich so viele freiwillige Vorlesende bereit erklärt haben, an der Veranstaltung teilzunehmen.“ Als Dankeschön für ihren Einsatz erhielten die Helferinnen und Helfer eine Karte, die von den Kindern der Ganztagschule gestaltet worden war. sh